



Gott sei Dank, der Mensch geht vor!

Oberrheinischer ökumenischer Dank-Gottesdienst am Freitag, 14. Oktober 2016 - 18 Uhr in der Heilig-Kreuz-Kirche in Offenburg

„Der Mensch geht vor“: Unter diesem Leitwort wurde von den in der IG BOHR
vereinigten oberrheinischen Bürgerinitiativen das Konzept BADEN 21 entwickelt.

Es wurde zur Grundlage von jahrelangen konstruktiven Beratungen
zwischen bürgerschaftlich, politisch und planerisch Verantwortlichen.

Deren Ergebnis: Zwei Bundestagsbeschlüsse für eine

menschen- und umweltgerechte Güterverkehrs-Trasse am Oberrhein

Die Freude darüber und den Dank dafür möchten wir nun auch
zum Ausdruck bringen in diesem Gottesdienst.

Dazu und zu dem anschließenden Empfang im Marienhaus
laden wir Sie als IG-BOHR-Sprecher herzlich ein.

Wir freuen uns auf Sie!

Prälatin Dagmar Zobel (Evang. Landeskirche in Baden) und
Monsignore Dr. Bernd Kaut (Erzdiözese Freiburg) werden mit den
Offenburg-Ortenauer Dekanen Matthias Bürkle und Frank Wellhöner
diesen Gottesdienst mit uns feiern.





Menschenhände
offen, zu empfangen
bereit zum Beten
ausgestreckt zur Versöhnung
fähig, zu gestalten

Gottes Hand
segnend
stärkend
einladend
wegweisend

Menschenhände – Gottes Hand
seit Noahs Zeiten
Verbunden in den Farben
des Regenbogens
zum Schutz und Segen
für Mensch und Natur.